## JEAN-PAUL CLAVIER



## Candidat à la Présidence de la locale de Durbuy

Chères Amies, Chers Amis,

J'ai décidé de me porter ma candidature à la présidence de la section locale du MR de Durbuy. Cette décision est mûrement réfléchie et fait suite à mon implication dans la dernière campagne communale. Voici, en quelques mots, mes objectifs :

1. Garder une vision claire et adaptée aux enjeux locaux

Convaincu que notre groupe doit continuer à évoluer avec les préoccupations des citoyens locaux, il faut poursuivre la dynamique de proximité où chacun est entendu. Ensemble, nous devons travailler à une politique représentative des attentes de nos concitoyens. Et surtout, le faire savoir!

## 2. Gérer et organiser

Grâce à mon expérience, je souhaite que notre groupe soit pourvu d'une direction structurée et méthodique de manière à ce que nous restions efficaces dans nos campagnes, à l'image de la dernière qui pour moi a été un exemple de collaboration et d'efficacité. Soyons fiers de ce que nous avons réalisé ensemble. Je souhaite continuer à organiser régulièrement des événements afin de maintenir un lien constant avec nos sympathisants actuels et futurs et les sensibiliser aux enjeux locaux.

3. Développer une politique locale forte et concrète et préparer les prochaines échéances Ma priorité sera, avec le groupe, de bâtir des propositions concrètes qui répondent aux besoins de notre communauté, notamment en matière de logement, de transport, de sécurité et de développement économique. Il y avait d'ailleurs déjà de très belles pistes dans notre programme. Je m'engage à préparer activement nos prochaines échéances électorales. Nos efforts déjà entamés pour une communication plus moderne, un rapprochement avec les jeunes et un soutien plus fort aux initiatives citoyennes continueront.

Libéralement vôtre,

Jean-Paul

